

**SHEINBAUM EN SAN LÁZARO**

Se ausentan diputados marcelistas

Los simpatizantes de Ebrard señalaron que no recibieron ninguna invitación a la reunión con los grupos políticos

FERNANDO MERINO

Diputados afines a Marcelo Ebrard se ausentaron del encuentro que tuvo ayer Claudia Sheinbaum Pardo, coordinadora nacional de la defensa de la transformación, con legisladores de Morena, PT y Partido Verde en San Lázaro, pues aseguraron que no recibieron invitación al evento.

A su llegada, Sheinbaum negó que su visita al Palacio Legislativo tuviera como objetivo convencer a los diputados marcelistas de apoyarla y aseguró que se trató de "una plática con nuestros compañeros y compañeras de todas las fracciones".

Después del encuentro, Sheinbaum ofreció una conferencia de prensa acompañada de legisladores afines a la Cuatrote, pero sin la presencia de los afines al excanciller como Emmanuel Reyes Carmona, Daniel Gutiérrez o Inés Parra.

En la conferencia de prensa Sheinbaum dijo que instó a los diputados a ir a territorio y a seguir conformando los comités de defensa de la *Cuarta Transformación*.

Inés Parra acusó en entrevista que no recibió invitación para asistir al encuentro: "como tal no recibí una invitación de manera personal, no, más bien fue de los diferentes grupos PT, Verde y Morena tengo entendido".

Destacó que ella y el grupo de diputados marcelistas, que afirmó asciende a 80

y no a 30 como aseguró Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, mantienen su respaldo al excanciller en la impugnación de los resultados de la encuesta que presentó ante la Comisión de Honor y Justicia de Morena y en la conformación de su movimiento político nacional.

Cuestionado por separado, sobre una posible desbandada de diputados que simpatizan con el excanciller, Ignacio Mier Velazco rechazó esa posibilidad, pues dijo que hay compromiso de los morenistas por no fallarle a los mexicanos que votaron por el presidente Andrés Manuel López Obrador y su proyecto político.

"No, yo creo que no, yo creo que hay una madurez política y hay un gran compromiso con el proyecto que iniciamos hace 30 años y que el pueblo de México nos dio la oportunidad de hace cinco años y sería verdaderamente, no fallarle a una persona o a una dirigencia, sería fallarle a la esperanza que depositaron en nosotros 30 millones de mexicanos", expresó.

En tanto, Daniel Gutiérrez dijo que sus trabajos legislativos le impidieron acudir a la reunión y que si lo invitan en otra ocasión acudirá siempre y cuando no haya sesión ordinaria o trabajo en comisiones.

Pidió no minimizar el apoyo que Marcelo Ebrard recibió en la encuesta, pues recibió 25 por ciento, que representa "a 15 millones de mexicanas y mexicanos, lo suficiente para definir el rumbo de nuestro país".



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>	6	14/09/2023	LEGISLATIVO

Rechazó que haya presión por parte de Morena y que si se presentara no la permitirían al ser legisladores libres.

Quien mostró su apoyo a Sheinbaum fue Ricardo Monreal, al afirmar que su objetivo es que Claudia Sheinbaum se convierta en la primera presidenta del país.



INÉS PARRA
DIPUTADA

"Como tal no recibí una invitación de manera personal"

OMAR FLORES



Ignacio Mier recibió a Claudia Sheinbaum en la Cámara de Diputados